

INVITATION

LUNDI 15 AOÛT à 19h45

A l'issue de la messe de l'Assomption

La communauté catholique de Cannes

accueillera avec joie

les frères et sœurs des autres communautés engagées dans le

« *Vivre Ensemble à Cannes* »

pour partager avec eux le verre de l'amitié

qui sera suivi d'une rencontre autour du thème de la

« femme » dans les différentes traditions.

Eva MOYAL, du Consistoire israélite, nous dira un mot sur le rôle de la femme dans le judaïsme.

Véronique FRANCOU, catholique, nous parlera de Marie et du visage féminin de la miséricorde.

Najat SAHLI, musulmane, évoquera la figure de Marie en islam.

Catherine BRUN, de l'Institut Karmapa, nous partagera son regard sur la « mère ».

Fouad ASSOUN

Victime d'un attentat terroriste à Beyrouth et libéré de l'esprit de vengeance par la prière et par la grâce, nous partagera son expérience spirituelle et nous dira comment il voit la rencontre entre chrétiens et musulmans autour de la figure de Marie.

Le traditionnel feu d'artifice du 15 août a été reporté au 16 mais, pour ceux qui le souhaitent, nous terminerons la soirée en partageant nos pique-niques... La paroisse se charge des boissons.

Horaires :

17h15 : Départ de la procession Quai St Pierre à l'Oratoire

18h30 : Messe **Place de la Castre au Suquet**

19h45 : Accueil des autres Communautés (mais ceux qui le souhaitent peuvent également participer à la procession et à la messe qui précèdent).